

ACTIVIDADES DIDÁCTICAS PARA EL DESARROLLO DE LA COMPETENCIA DIGITAL

Las tecnologías no solo se deben utilizar para enseñar, sino también para aprender. Es muy importante saber usar los aparatos relacionados con la tecnología de la educación, para así implementarlos en nuestro día a día en el aula. Una gran cantidad de usuarios con variedad de herramientas libres, crean herramientas con cualquier tipo de contenido, los usuarios conectados pueden acceder libremente a ellas. Anteriormente los docentes solo utilizaban el internet para leer, pero no para escribir. Los blogs, ahora son muy útiles en donde no solamente se publica texto, YouTube es otra herramienta que se puede utilizar para publicar información por medio de videos. Un ejemplo es JulioProfe, un profesor de matemáticas caleño, quien utiliza esta herramienta para el apoyo y aprendizaje de muchos estudiantes, no solo colombianos, sino de toda Latinoamérica. Pues YouTube es una herramienta internacional gracias al internet. Como docentes deberíamos unirnos y crear diferentes actividades y dar a conocer lo que hacemos en nuestras aulas de clase y aprovechar la web para dar a conocer esto al igual que para permitir que otros docentes, y no solo docentes, sino los usuarios en general para que aporten a esto que demos a conocer y no solo aportes también críticas constructivas para mejorar. La web no solo son las aplicaciones que no permiten ver cosas y hacer cosas sino que también es algo que los docentes podemos utilizar para ver qué podemos hacer con nuestros estudiantes en esta misma. Se ha llegado a hablar de la educación web 2.0 en ella se realizan algunos cambios en la educación pero educando con la web como por ejemplo un aprendizaje más constructivo. Los protagonistas siempre son los estudiantes, los que aprenden, realizan el trabajo y los docentes somos los guías de ellos para lograr que aprendan.